
 
 
 
 

 

 

 

第２回開校準備委員会が行われました 
第２回開校準備委員会を令和５年１１月１０日（金）に市役所２階多目的スペースにて開催

しました。主な議題は、各部会長から部会の進捗状況や今後のスケジュールについての報告と

委員長から校名案の提案についてでした。また、第１回から第２回開校準備委員会までの取組

として、教育委員会から関係する小中学校の教職員に対して学校再編について説明したこと、

関係する学校の校長から児童生徒へ学校再編について説明を行ったことの報告がありました。 

３つの部会については、生徒指導等検討部会が１１月１日（水）に、また、総務等検討部会

と教育課程等検討部会が１１月１６日（木）に発足しました。引き続き、令和７年４月の開校

に向けて準備を進めてまいります。 

閉校記念事業については、各小学校区と連携しながら閉校記念事業実行委員会の立ち上げに

向けた準備を進めています。 

 

第２回開校準備委員会の主な議題 

１．校名案の提案について 

 ・校名案は次の９つです。（※印は類似する校名案です。） 

  ① 尾道市立尾道みなと小学校 ※尾道市立みなと小学校 

    尾道市立尾道みなと中学校 ※尾道市立みなと中学校 

  ② 尾道市立尾道中央小学校  ※尾道市立中央小学校 

尾道市立尾道中央中学校  ※尾道市立中央中学校 

  ③ 尾道市立尾道小学校    ※尾道市立おのみち小学校 

尾道市立尾道中学校    ※尾道市立おのみち中学校 

  ④ 尾道市立鶴湾（かくわん）小学校 

    尾道市立鶴湾（かくわん）中学校 

  ⑤ 尾道市立玉の浦小学校 

    尾道市立玉の浦中学校 

  ⑥ 尾道市立第一小学校 

    尾道市立第一中学校 

  ⑦ 尾道市立未来創造小学校 

    尾道市立未来創造中学校 

  ⑧ 尾道市立尾道町（おのみちちょう）小学校   （小学校のみ） 

  ⑨ 尾道市立尾道三山（おのみちさんざん）小学校 （小学校のみ） 

久保・長江中学校区に係る小中一貫教育校 

開校準備委員会だより 
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○今後、保護者、地域、学校からの新たな校名案の提案により、校名案は増える可能性があ 

ります。その場合には、今回提案した校名案に加えて検討していくこととなります。 

○校名案の提案理由については、尾道市ホームページに掲載しています。新たな校名案の提 

案等がありましたら、教育委員会事務局（問い合わせ先）まで、ご連絡ください。 

○校名決定に係る今後のスケジュールですが、令和６年１月の開校準備委員会で校名案を小 

学校・中学校それぞれ１候補に絞り、令和６年３月の校名決定を目指します。 

 

２．各部会長から部会の進捗状況と今後の予定について報告 

（１）総務等検討部会は、１１月１６日（木）に第１回部会を開催しました。総務等検討部会

の役割や、今後のスケジュールについて確認をしました。 

（２）生徒指導等検討部会は、１１月１日（水）に第１回部会を開催しました。生徒指導等検

討部会の役割や、今後のスケジュールについて確認をしました。 

学校規程品について、①統合校の新しい制服は、小学校と中学校が案を考え、今後、部

会に提案すること。②新しい制服は、統合年度に全校児童生徒が一斉に切り替えるのか、

新１年生から順次切り替えていくのか。また、山波小学校を含め、体操服を小中一貫教育

校９年間で同じものにリニューアルするのか。これらの事項について、各育友会・ＰＴＡ

で持ち帰って検討し、次の部会で報告すること。となりました。 

   通学路・通学支援については、①通学路は、小学校と中学校が案を考え、今後、部会に

提案すること。②学校、保護者、地域、警察、道路管理者等で構成する、長江通り等の通

学安全対策に係る連携の会を発足させること。③統合小学校への路線バスを活用した通学

支援について、今後事務局から提案を行うこと。④山波地域から統合中学校への路線バス

定期券の補助の在り方について、今後も継続して事務局が検討を行っていくこと。となり

ました。 

（３）教育課程等検討部会は、１１月１６日（木）に第１回部会を開催しました。教育課程等

検討部会の役割、今後のスケジュールの確認、各校の資質・能力の比較、令和６年度に行

う児童生徒の交流内容や時期等について検討しました。 

 

※開校準備委員会の中で委員からは次のような意見をいただきました。 

・閉校記念事業については、事務局から地域へ、よりていねいに説明をしてほしい。 

・通学路について、長江通り、久保中から防地口までの道路等、通学路全体の安全対策を検討

してほしい。 

・児童生徒の人間関係を育んでいくためにも、統合前の学校間交流を早期に計画し、実施して

ほしい。           

※第３回開校準備委員会は令和５年１２月１１日（月）に開催する予定です。 

※開校準備委員会だより N0.2 は、１１月１７日現在の情報で編集しています。 


